



## El presidente de la CHS mantiene una reunión de trabajo con la SAT de Fortuna

**04.abril.2023-** El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura, Mario Urrea, junto al Comisario de Aguas, Francisco Javier García, han mantenido una reunión de trabajo con representantes Sociedad Agraria de Transformación (SAT) 1668 Fortuna encabezada por su presidente, Juan Carlos Benavente.

Los regantes han advertido de la precaria situación hídrica que sufre la SAT, también han informado que han solicitado la sustitución de un pozo que consideran vital para poder suministrar algún volumen a sus socios, para lo que han solicitado un sondeo de investigación.

Asimismo, han anunciado que están en conversaciones con otras Comunidades de Regantes para conseguir una cesión de derechos, que consideran urgente para poder mantener los cultivos.

Además, han comunicado que el pasado mes se presentó a la CHS la propuesta de nuevo perímetro de riego de la SAT, que fue aprobado por amplia mayoría en la asamblea al efecto convocada por los regantes.

El presidente de la CHS, ha especificado que la Comisaria de Aguas estudiará sus expedientes, intentando agilizar lo máximo posible.

En lo referente al perímetro de riego de la SAT, la Comisaria ya está trabajando en ello, recientemente se ha solicitado que vuelvan aportar los planos con unas determinaciones necesarias para su regularización.

Finalmente, la reunión se ha desarrollado en un ambiente de cordialidad entre todos los participantes.